

“Ronaldo corre el riesgo de explotar”

El seleccionador brasileño dio la voz de alarma

◀ C 16 ROMA

Mario Lobo Zagallo, seleccionador nacional de Brasil, dio ayer la voz de alarma sobre el estado de su estrella Ronaldo, del que dice que “corre el riesgo de explotar”.

“Está cansado, triste y estresado. No corre, no se mueve, no tiene entusiasmo. Demasiados viajes y partidos, pocos entrenamientos. Tengo la sensación de que se siente apabullado por la responsabilidad”, indicó Zagallo a diversos medios informativos italianos.

A juicio de Zagallo, el relevo de Ronaldo en el partido contra México no fue por molestias en el hombro, sino por motivos técnicos: “Estaba jugando mal y, durante el descanso, le dije que se quedase en el vestuario. No le he explicado mi decisión. Hablaré con él después, ya que deseo tener una respuesta precisa”.



RONALDO

“La verdad es que un jugador necesita entrenarse, porque los partidos no ayudan a mantener una buena condición física. Un jugador así no sirve ni a Brasil ni a sí mismo”, añadió.

El propio médico de la selección brasileña, Lidio Toledo, explicó que la lesión que padece Ronaldo la sufrió

hace tres días y no fue causada por un choque con algún jugador mexicano: “Es un dolor provocado por un salto incorrecto en la piscina. Pero no tiene ni fracturas ni luxaciones, ni siquiera precisa un vendaje rígido que le inmovilice la zona”.

Zagallo, sobre Ronaldo, señaló que todos quieren siempre “demasiado de él”. “Me refiero tanto al Inter de Milán, su club, como a la selección brasileña. Ronaldo es un joven de 20 años. Necesita parar, relajarse, alejarse un poco del ambiente del fútbol. Comprendo su cansancio”, comentó Zagallo.

El seleccionador brasileño está dudando, incluso, en contar con él para la Copa de Oro de Estados Unidos, que se jugará el próximo febrero. “Evaluaré con atención esa cuestión. Debo pensar en la selección, pues si en el mundial francés el equipo de Brasil lo hiciese mal, yo sería criticado”.

ALPIE

Neinze fue presentado

El defensa argentino Gabriel Hienze, que se comprometió con el Real Valladolid hasta el 30 de junio del año 2003, fue presentado ayer en el estadio José Zorrilla.

Batistuta, con problemas

El argentino Gabriel Omar Batistuta reabrió las diferencias que mantiene con el presidente de la Fiorentina, al declarar que el directivo era injusto con el técnico del equipo.

Fraude y cocaína

El entrenador del Olympique de Marsella Rollan Courbis y el defensa internacional brasileño Wilson Pérez fueron condenados a dos años y cincuenta meses de prisión, respectivamente, por distintos motivos. En el caso de Courbis se trata de un delito de fraude fiscal, mientras que Pérez fue detenido con 180 gramos de cocaína.

Al Valencia le sobran jugadores

Dispone de 28 futbolistas y, posiblemente, se desprenderá de Romario y Carioca

◀ F. MARTÍN VALENCIA

El Valencia dispone de diecisiete días para dar la baja a algún futbolista y, de esa manera, ajustarse a la reglamentación federativa ya que, tras el fichaje del rumano Illie, dispone de 28 jugadores.

Las posibles bajas que se presentan como las más próximas son las de los brasileños Romario y Marcelinho Carioca.

El mayor problema aparece en el apartado de los extranjeros, ya que de ocho debería quedar reducido a seis, y eso en el hipotético caso de que en el actual periodo de contratación no se hiciesen con los servicios de algún extranjero más.

Aunque las licencias

permitidas son veinticinco, el Valencia podrá contar con un jugador más, ya que Miguel Angel Soria ha sido incorporado del filial y la presencia de jugadores de las categorías inferiores se permite sin cifra máxima.

La única limitación estaría en que este jugador, si llega a disputar diez encuentros con el Valencia, ya no podrá regresar a la disciplina del filial. En la actualidad está lesionado, tras haber intervenido en cuatro encuentros de Primera División.

El Valencia actualmente cuenta con trece jugadores españoles (Zubizarreta, Javi Navarro, Juanfran, Camarasa, Mendieta, Farinós, Fernando, Gerard, Milla, Albelda, Angulo, Bartual y Soria), dos nacionalizados (Del Solar, nacido en Perú, y Cáceres, en Argentina), cinco comunitarios (Morigi, Campagnolo, Carboni y Anglomá), y ocho extranjeros (Djukic, López, Ortega, Romario, Carioca, Vlaovic, Olivera e Illie).

SEMANAL
MOTOR 16

La revista del automóvil más leída de España



ESTA SEMANA

- ◆ **COMPARATIVA:** Porsche 911 Carrera frente a Honda NSX.
- ◆ **LO ULTIMO:** Mercedes CLK Cabriolet.
- ◆ **ESPECIAL MICROCOCHES:** Para conducir sin carné.
- ◆ **A FONDO:** Mitsubishi Carisma 1.600 GLX 16V 4P.
- ◆ **DEPORTE:** Entrenamientos Fórmula 1 en Montmeló.